

Bio Hagebuttenpulver

DE

Raab Bio Hagebuttenpulver enthält das Beste aus den Fruchtschalen und den Kernen der AP-4® Hagebutte. Diese hochwertige Sorte stammt aus dem chilenischen Hochland und wird in ländlichen Gebieten im Süden Chiles angebaut. Ihre Früchte zeichnen sich durch ihren Gehalt an Vitamin C aus. Vitamin C trägt zu einer normalen Kollagenbildung für eine normale Knorpelfunktion bei. Die Ernte der Hagebuttenfrüchte findet während des optimalen Reifegrads statt. Anschließend werden die Beeren schonend getrocknet.

Zutaten: 100 % Hagebuttenpulver
(aus kontrolliert biologischem Anbau; Hagebutten aus Chile)

Zubereitungsempfehlung: Täglich ca. 2 leicht gehäufte TL (à 5 g) in Smoothies, Fruchtsaft, Milch oder Joghurt einrühren bzw. in Müsli oder Süßspeisen untermischen.

Hinweis: Die oben genannten positiven Wirkungen treten bereits ab einem Verzehr von täglich 10 g Hagebuttenpulver ein. Eine abwechslungsreiche, ausgewogene Ernährung und eine gesunde Lebensweise sind von großer Bedeutung.

Farbe und Geschmack können variieren, da es sich um ein Naturprodukt handelt, das jahreszeitlichen Schwankungen unterliegt. Füllhöhe technisch bedingt.

Organic rose hip powder

EN

Raab Organic Rose Hip Powder contains the best of the skin, pulp and seeds of AP-4® rose hips. This premium variety is native to the Chilean highlands and is grown in rural areas of southern Chile. Its fruits are characterised by their content in vitamin C. The rose hips are harvested when they reach their optimum degree of ripeness. The fruits are then gently dried.

Ingredients: 100 % rose hip powder
(from controlled organic farming; rose hip from Chile)

Suggested use: Take about 2 slightly heaped teaspoons (5 g each) per day stirred into a smoothie, fruit juice, milk or yoghurt or added to muesli or desserts.

Note: The positive effects cited above start from a daily intake of just 10 g of rose hip powder. A varied and balanced diet and a healthy lifestyle are of great importance.

This is a natural product, the colour and taste may vary with the season. Filling level may vary for technical reasons.

v7.5 **e 150 g**



Raab[®]
Vitalfood



Hagebutten Pulver

enthält natürlicherweise Vitamin C, welches zu einer normalen Kollagenbildung für eine normale Knorpelfunktion beiträgt



Qualität seit 1989
Raab Vitalfood

von Natur aus
vegan

150 g Pulver

Nährwerte ² / Nutritional values ²	pro / per 100 g (NRV)	pro / per 10 g ¹ (NRV)
Energie / Energy	1094 kJ / 264 kcal	109 kJ / 26 kcal
Fett / Fat	3,2 g	< 0,5 g
davon gesättigte Fettsäuren / of which saturates	0,3 g	< 0,1 g
davon mehrfach ungesättigte Fett- säuren / of which polyunsaturates	2,9 g	0,3 g
Kohlenhydrate / Carbohydrate	29 g	2,9 g
davon Zucker / of which sugars	17 g	1,7 g
Ballaststoffe / Fibre	52 g	5,2 g
Eiweiß / Protein	3,9 g	< 0,5 g
Salz / Salt	0,01 g	< 0,01 g
Vitamin C / Vitamin C	180 mg (225 %)	18 mg (23 %)

¹entspricht einer Portion / ¹equivalent to one serving

²für Pulver, unzubereitet / ²for powder, unprepared

NRV: Prozent der Nährstoffbezugswerte / NRV: Percent of nutrient reference values

Diese Verpackung enthält 15 Portionen. / This package contains 15 servings.



von Natur aus
glutenfrei

naturally
gluten-free



von Natur aus
laktosefrei

naturally
lactose-free

☺ Hergestellt in Deutschland. / Made in Germany.

Vor Licht und Wärme geschützt, trocken und gut verschlossen lagern. / Store tightly closed in a cool, dry place.

Mindestens haltbar bis Ende: siehe Aufdruck Boden

Best before end: see imprint bottom

Raab Vitalfood GmbH | Rudolf-Diesel-Str. 10 | 85296 Rohrbach
Germany | www.raabvitalfood.com | Tel. +49 (0)8442 95 63 0



Foto: © Marek Mnich | www.istockphoto.com

DE-ÖKO-001
Chile Landwirtschaft
DE-ÖKO-001
Chile Agriculture

